

# En medio de la Violencia, Isabelita Sigue Reestructurando su Gabinete

## Versiones del "Times" de que Argentina se Prepara a Invadir las Malvinas

BUENOS AIRES, 16 de enero (EFE-AFP-UPI).— Tres guerrilleros muertos, uno herido y otro huido, es el balance que arrojó hoy un enfrentamiento entre la policía y los rebeldes en una localidad bonaerense.

Un automóvil sospechoso, con 5 individuos, fue interceptado por la policía caminera en las afueras de Gregorio de Laferrere, al sudoeste del Gran Buenos Aires. Desde dicho vehículo se abrió fuego graneado de armas automáticas contra los agentes, quienes repelieron la agresión. En el breve pero intenso tiroteo cayeron 3 de los militantes, resultó herido un cuarto y el quinto logró darse a la fuga.

El herido fue alojado en un hospital local. No se facilitó la identidad del mismo ni la de los muertos. Los policías resultaron ilesos.

En La Plata, fueron encontrados por la policía 2 hombres acribillados a balazos y destrozados por cargas explosivas.

Uno de ellos fue identificado como Juan Carlos Scafide, supervisor de la empresa local Propulsora Siderúrgica, que

había sido secuestrado hace 48 horas de su domicilio, en la zona céntrica de La Plata.

Respecto al otro muerto trascendió que sería José Delature, militante del Partido Socialista de los Trabajadores, no incluido en la coalición de gobierno.

Por otra parte, en su edición del sábado, el "Times" londinense afirma que tropas argentinas se preparan muy probablemente a invadir las islas Malvinas.

Según el periódico un navío de guerra argentino, el "Cabo San Gonzalo", desembarcó en la isla a soldados y material.

El "Cabo San Gonzalo", puntualiza el "Times", desembarcó en Port Stanley, principal puerto de la isla reivindicada por Argentina, 750 toneladas de material y más de 50 técnicos militares.

El refuerzo, siempre según el diario londinense, hizo ascender a 200 o 250 hombres los efectivos militares argentinos en las Malvinas.

El "Times" estima que el material desembarcado por el buque argentino servirá entre otros fines, para prolongar la única pista de aterrizaje con el objeto de que puedan posarse en la isla aparatos de gran tonelaje.

La presidenta designó hoy como nuevo ministro de Relaciones Exteriores, al diplomático de carrera Raúl Quijano, un abogado de 52 años y exembajador ante la Organización de Estados Americanos (OEA), quien desempeñaba la Dirección de la Superintendencia de Organismos de las Naciones Unidas, con sede en Nueva York.

El Consejo Superior del Partido Justicialista (Peronista) concedió hoy licencia por razones de salud a su vicepresidente primero, Angel F. Robledo, que ayer abandonó la cartera del Interior, en una reorganización parcial de gabinete.

El vicepresidente segundo del Partido Oficialista, Jose G. Báez, dijo al hacer el anuncio de la licencia, que no se había establecido límite de duración para la misma, dependiendo la reintegración de Robledo al organismo rector del peronismo, de la evolución que experimente su estado de salud.